
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

8 月 13 日(水) 8 月 20 日(水)12：30 8 月 27 日(水)12：30 9 月 3 日(水)12：30 

休会【定款 6-1】 

卓話：弁護士 堤真吾 様 

ﾃｰﾏ「弁護士会の現状と課題」 

紹介者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長 池

田邦雄 

 

ガバナー補佐訪問 

(例会終了後) ｸﾗﾌﾞ協議会 

幸福例会・会員表彰 

第３回理事会（13：30） 

IAC 例会(17:00) 

                                                                                                                             

 

第第第第 2482248224822482 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 7777 月月月月 30303030 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....5555    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信  

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆ 足立誠君(一宮ＲＣ) 

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは、毎回同じことを 

申し上げるようですが、「暑いです

ね」としか言いようが無いほど毎日

が暑いです。熱中症にならないよう、

皆様も気をつけて頂きたいと思いま

す。    

本日も例会に出席して頂きましてま 

ことにありがとうございます。 

早速ではございますが、先日地区会員増強セミナーに

稲沢ＲＣ会員組織委員長の樋田さんと出席してまい

りました。「外から見たロータリークラブ、こうした

ら会員増強が出来る」と言うお題での講演や「こうし

て会員増強は成功している」として８クラブの事例発

表がありました。会員増強の苦労話やこうしたら会員

増強につながったと言うお話も大変参考になったセ

ミナーでありました。 

今日は地区会員増強委員長の石川勝彦様をお迎えし

て後ほど会員増強のためのノウハウをご指南して頂き

ます。どうかよろしくお願い致します。 

さて、昨日は土用の丑の日でした。夏バテや夏を乗り

切るために、うなぎを召し上がった方は多かったんじ

ゃないかと思います。 

皆様はいかがでしたでしょうか？焼き方、さばき方は

関東と関西では違うそうでございますが、地域を問わ

ず日本人が大好きな一品だと思います。 

しかし最近はうなぎもずいぶん高くなり、中々食べら

れなくなりました。うなぎの稚魚シラスウナギの漁獲

量も今は激減し、とうとう日本ウナギが絶滅危惧種に

登録されてしまいました。ますますうなぎが縁遠くな

りそうです。 

そうならないためにも需要と供給を考え適当に頂き、

うなぎの環境を整え、日本の食文化をみんなで守って

いきたいと思う今日この頃でございます。 

昨日うなぎが食べられませんでしたので、近々うなぎ

を食べるのを楽しみにしながら会長あいさつと致しま

す。ありがとうございました。                                             

    

    

    

    

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋城北 9/16(火) 受 付 な し 

一 宮 中 央 9/17(水)18：00 一 宮 商 工 会 議 所 

名古屋丸の内 9/18(木)12：30 名古屋クレストンホテル 

尾 西 9/22(月) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 7 月 12 日 

出 席 

会 員 数 

32 名 出 席 

会 員 数 

30 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
23 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 10 名 
(内免除者 9 名) 

出 席 率 69.57 ％ 修正出席率 88.89 ％ 

 

今週のメークアップ 
足立三千夫、樋田克史、児島秀光、樋田文裕、鵜飼博信、三輪卓生（B.D）加藤健司（C.O.M） 

野々部昭男（IAC）、鵜飼正巳（D2760）、山田典永（名古屋瑞穂） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2483248324832483 回例会回例会回例会回例会    8888 月月月月 6666 日（水日（水日（水日（水））））    

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社            幸福例会幸福例会幸福例会幸福例会        会員表彰会員表彰会員表彰会員表彰            

                                                        第２回理事会第２回理事会第２回理事会第２回理事会（（（（13131313：：：：30303030～）～）～）～）    

    

    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治                        

◆第 13 回ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会のご案内 

日時：20014 年 10 月 11 日(土) 10：00 開会式 

会場：日本棋院会館（東京・市ヶ谷）１階対局場 

登録料：7,000 円 

詳細は事務局まで。 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：報告者：報告者：報告者：会員組織委員会員組織委員会員組織委員会員組織委員長長長長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

○100％出席表彰者（6月末調べ） 

浅 井 耕 治 21 年 岡 田 義 夫 8 年 

横 井 定  20 年 6 ｹ月 山 田 典 永 3 年 6 ｹ月 

三 輪 卓 生 9 年 鵜 飼 博 信 2 年 

小 島 洋 一 8 年 6 ｹ月 三 根 健 一 2 年 

 

○6 月中の超過出席者 

山名敬一、横井定、服部孝徳 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    横井定横井定横井定横井定    

○8 月の誕生日祝福 

三 輪 卓 生  3 日 田 川 隆 行 21 日 

浅 井 耕 治 5 日 横 井 定 29 日 

大 野 邦 英 14 日 足立三千夫 30 日 

川 合 正 剛 18 日   

    

○会員夫人誕生日 

成田幸太郎 夫人 早 苗  様 1 日 

小島洋一  夫人 貴 子  様 5 日 

伊串惇    夫人 数 子  様 17 日 

高桑宏幸  夫人 尚 美  様 17 日 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ 7777 月 分 ）月 分 ）月 分 ）月 分 ） ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

    

7 月末累計 876,000 円 

ニコボックス 825,000 円 

花 20,000 円 

くじ 31,000 円 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：地区会員増強委員長石川勝彦様より

多額に頂戴致しました。ありがとうございました)                                                                                                                             

足立誠君足立誠君足立誠君足立誠君((((一宮一宮一宮一宮 RC)RC)RC)RC)        大成から愛知学院大、そして西濃に進

みました大野君が実業団硬式野球大会で初優勝。決勝で１

安打の喜びで。     

西村西村西村西村 会員増強委員長石川勝彦様、副委員長の光岡新吾様

をお迎えして     

永井永井永井永井 卓話ｽﾋﾟｰｶｰに地区会員増強委員長石川勝彦様、同副

委員長光岡新吾様をお迎えした喜び   

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 地区増強委員長石川勝彦様、過密ｽｹｼﾞｭｰﾙの

中、当ｸﾗﾌﾞの卓話においで頂きありがとうございました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 地区増強委員長 石川様。地区増強副委員長 

光岡様。ようこそ稲沢へ。   

横井横井横井横井 地区会員増強委員長の石川勝彦様をお迎えし卓話

を頂く喜び     

横井横井横井横井 地区会員増強委員長をお迎えした喜び  

林林林林 石川さんようこそ稲沢へ。心より歓迎致します。 

成田成田成田成田 ｽﾋﾟｰｶｰに石川さんをお迎えできた喜び  

児島児島児島児島 石川会員増強委員長！稲沢RCでの卓話ありがとう

ございます。本日は申し訳ありませんが高校の同級生の

会合のためお話が聞けません。残念であります。頑張っ

てください。     

永井永井永井永井 青少年交換留学生、北川桃佳さんをお迎えし、例

会前に渡航中の安全祈祷を受けました  

大野大野大野大野 社会人野球西濃運輸で甥の大成高でお世話になっ

た大野正義が頑張ってくれました。みごと優勝です 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額に頂きありがとうございます) 

西村西村西村西村 鵜飼正巳さんご一家と偶然の出会い、嬉しかった

です      

川合川合川合川合 永井さんに大変お世話になりました  

伊東伊東伊東伊東 眞下先生、先日は本当にありがとうございました。

横井さん、ありがとうございました   

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額に頂きありがとうございます) 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) 例会欠席のお詫び   

後藤後藤後藤後藤 早退のお詫び   

  

◇◇◇◇◇◇◇◇2014201420142014----15151515 年度青少年交換学生年度青少年交換学生年度青少年交換学生年度青少年交換学生        

北川桃佳さん挨拶◇◇北川桃佳さん挨拶◇◇北川桃佳さん挨拶◇◇北川桃佳さん挨拶◇◇    

派遣生の北川桃佳です。 

フランスに渡航するまで一か月をき

りました。昨年の 8月に選考試験を受

け、合格してから今日まで、オリエン

テーションを通じて交換学生と交流

したり心構えを学んだりしてきまし

た。私は日本の親善大使として現地語 

のフランス語を習得し、日本人とは異なる考え方や習慣

を学んだり体験し、同時に文化を伝えたいと考えていま

す。私は特に日本の伝統的な遊びである折り紙やけん玉

を紹介したいです。また、自分が作れる日本の料理をホ

ストファミリーや交流する方たちに作りたいと思いま

す。最初はとても不安だと思いますがいろんな知識を身

につけたくましくなって帰ってきたいです。最後にロー

タリークラブのみなさまのおかげでフランスに留学で

きること本当に感謝しています。ありがとうごさいま

す。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇卓話：地区会員増強委員会◇卓話：地区会員増強委員会◇卓話：地区会員増強委員会◇卓話：地区会員増強委員会    委員長委員長委員長委員長    石川勝彦石川勝彦石川勝彦石川勝彦    様様様様    

ﾃｰﾏ「ｸﾗﾌﾞ活性化こそ会員増強の決め手「今ﾗﾝﾁからﾃﾞｨﾃｰﾏ「ｸﾗﾌﾞ活性化こそ会員増強の決め手「今ﾗﾝﾁからﾃﾞｨﾃｰﾏ「ｸﾗﾌﾞ活性化こそ会員増強の決め手「今ﾗﾝﾁからﾃﾞｨﾃｰﾏ「ｸﾗﾌﾞ活性化こそ会員増強の決め手「今ﾗﾝﾁからﾃﾞｨ

ﾅｰへ」◇ﾅｰへ」◇ﾅｰへ」◇ﾅｰへ」◇    

現 状：2760 地区 4,800 人（全盛期

6,000 人） 

日本 88,000 人（全盛期 12 万人） 

海外 118 万人（全盛期 120 万人） 

海外では新興国は増加、先進国は減

少 

減少理由:景気の低迷、会社数の減

少、会員の高齢化（健康面）、 

企業の経費削減、支店の統廃合 

課  題:会員増強の目標設定・どんなｸﾗﾌﾞを目ざすのか

共通認識（特効薬なし） 

会員増強から会員維持へ・３年未満の退会者防

止策 

方 向：①ｶﾞﾊﾞﾅｰ方針「集まろう、語ろう、楽しもう」 

四大奉仕（職業・社会・国際・青少年）ﾌﾟﾗｽ

自己奉仕 会員増強ﾌﾟﾗｽ会員維持へ 

②会員増強維持ｾﾐﾅ「ーもっと沢山の人々に入会して欲し

ければﾛｰﾀﾘｰを楽しいものにする必要がある」 会員

の満足度を高める 

私の会長年度のﾃｰﾏ「今日も楽しく、明日も楽しく、

いつまでも楽しく」 

③R.I.国際大会分科会ﾃｰﾏ「あなたのｸﾗﾌﾞは楽しいです

か？」 

取り組み：日本の 95％のｸﾗﾌﾞが昼の例会、海外では 50％

が昼 

・夜間例会、ﾓｰﾆﾝｸﾞ例会、職場例会 

・同好会の充実（富士山へ登ろう会・沖縄ﾏﾗｿﾝ大会への

参加）＜西尾 RC＞ 

・ゆったり例会(月１回の夜間例会)･ｲﾝﾄﾞへの旅行(幹事

が海外赴任経験)＜大府 RC＞ 

・ﾕﾆｰｸな入会式（ﾛｰﾀﾘｰ入会の意味を知ってもらう企画）

＜安城 RC＞ 

・ﾍﾞｰﾍﾞｷｭｰ例会・駅前ﾛｰﾀﾘｰ・最終同伴(配偶者)例会＜

半田南 RC＞ 

・地区ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰの新設、女性会員の入会＜一宮 RC＞ 

・R.I.国際大会への参加(参加者は退会しない)ﾛｰﾀﾘｰを

知ってもらうﾁｬﾝｽ（実感） 

・会長経験者の居場所を作る、会員増強は必要ないｸﾗﾌﾞ

もある 

・地区も昨年度から改革に着手（ﾏﾝﾈﾘ化防止）、無理な

会員増強は続かない 

結論：会員増強に特効薬なし、日頃の地道な活動が大切 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

～～～～事務局から事務局から事務局から事務局から夏期夏期夏期夏期休暇休暇休暇休暇ののののお知らせお知らせお知らせお知らせ～～～～    

8 月 11 日(月)～15 日(金)の間、お休みさせ

ていただきます。 

尚、同じ日程で、ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所、ｴﾚｸﾄ事務所

もお休みですのでご承知おきください 


